

令和3年度 3学期始業式式辞（校長）

皆さん、おはようございます。新しい年を迎えました。令和4年1月11日火曜日です。今日も寒いですが、みなさんが元気に登校している姿を見て安心しています。

私から話したいことが一つありますので聞いてください。11月にはコロナの発生も少なくなりしばらくの間は日常生活を取り戻しかけていましたが、皆さんも知っている通り、新しいオミクロン株がヨーロッパやアメリカで猛威をふるっています。

こういった話題が続く中で、皆さんは自分自身の進路の問題や、家庭内の問題、あるいは友人関係などで、不安や悩みを抱えている人はいませんか。誰にでも悩みや不安はあるものです。悩みや不安を一人で抱え込まず、家族や学校の先生、周りの友達、誰にでもいいからあなたの悩みを話してください。必ずあなたの味方になってくれる人がいます。また周りの人に相談しづらいときは、電話やメール、ネットで相談できる窓口もあります。気軽にあなたの悩みを話してみてください。地元で相談できる機関もあると思いますので一度どのようなものがあるのか調べてみてください。そしてあなたの周りに元気がない友達がいたら、声をかけて、信頼できる大人につないでください。

ではこの後新年最初の授業が始まります。しっかりと学習に取り組んでください。